

UC Agriculture & Natural Resources

California Agriculture

Title

El agroturismo: Una nueva oportunidad para las pequeñas granjas de California

Permalink

<https://escholarship.org/uc/item/89b553x4>

Journal

California Agriculture, 78(2)

ISSN

0008-0845

Author

Cervantes, Diana

Publication Date

2024

DOI

10.3733/001c.121236

Copyright Information

Copyright 2024 by the author(s). All rights reserved unless otherwise indicated. Contact the author(s) for any necessary permissions. Learn more at <https://escholarship.org/terms>

El Agroturismo: Una nueva oportunidad para las pequeñas granjas de California

by Diana Cervantes | https://ucanr.edu/sites/Spanish/Blogs_961/?blogpost=59928&blogasset=119434

La recolección de fresas, arándanos o cerezas, los paseos por rancherías para visitar cultivos de flores, la estancia en pequeños hoteles rurales e incluso las catas de vino son algunas de las actividades del agroturismo que muchos pequeños agricultores están incorporando a sus negocios.

El agroturismo, una tendencia en crecimiento en California, ofrece a los visitantes la oportunidad de experimentar la vida rural y agrícola de primera mano. Esta forma de turismo no solo brinda a los turistas una conexión más cercana con la naturaleza y la producción de alimentos, sino que también representa una fuente importante de ingresos adicionales para los agricultores locales.

Según el condado de San Diego, se estima que en esta región hay al menos 6,000 pequeñas granjas que podrían añadir el agroturismo a sus actividades diarias. Esta cifra refleja el enorme potencial que tiene el agroturismo para transformar la economía rural de la

zona, proporcionando oportunidades de empleo y desarrollo sostenible.

Gracias a un financiamiento económico recibido a principios del 2024, los asesores de pequeñas granjas de la Extensión Cooperativa de la Universidad de California (UCCE) en San Diego se han dedicado a promover el amplio y variado abanico de actividades que los pequeños agricultores pueden integrar a sus negocios para aumentar su productividad.

“Nuestro propósito es unir a miembros de la comunidad que ya estén en el negocio del agroturismo o quieran comenzar a emprender su negocio, para ver que necesidades hay, y a que dificultades se enfrentan”, dijo Darlene Ruiz, asesora de la Extensión Cooperativa de la Universidad de California (UCCE) en San Diego.

En una junta de agroturismo realizada en los campos de flores de Carlsbad en San Diego, Ruiz explicó que actualmente UCCE San Diego tiene un proyecto para crear una asociación entre las personas que ya están en el agroturismo y poder crear una conferencia sobre el tema el próximo año.

California, con su diversidad climática y geográfica, es un lugar ideal para el turismo agrícola. La implementación de esta actividad no solo beneficia a los agricultores al diversificar sus fuentes de ingresos, sino que también educa al público sobre la importancia de la agricultura local y sostenible.

Es gracias a un apoyo financiero que recibió UCCE San Diego para lanzar un proyecto en apoyo a la industria agroturística en San Diego que se estarán llevando a cabo juntas y paseo de campo para los productores locales.

“Tenemos una industria agrícola muy grande en San Diego, una industria turística que es bastante fuerte entonces la fusión de estas dos genera muchas oportunidades para que los productores puedan beneficiarse de actividades agroturísticas”, dijo Ramiro Lobo, asesor de la Extensión Cooperativa de la Universidad de California (UCCE) en San Diego.

En conclusión, el agroturismo en California ofrece una valiosa oportunidad tanto para los visitantes como para los agricultores. Con el apoyo de iniciativas como las de UCCE San Diego y el interés creciente en el turismo rural, esta tendencia promete enriquecer la economía local y fomentar una mayor apreciación por el mundo agrícola.

Para más información sobre agroturismo visite Agritourism Connections blog (<https://ucanr.edu/blogs/agritourism/>).



Los sembradíos de girasoles son de los más visitados dentro del agroturismo. *Photo: patagonia20, iStock.*